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相談者数(居住地別) 
相談者数(紹介元別) 

（人） 

※計 62人 

人 

相談回数(月・主訴別) 

 
 

 

（回） 

（人） 
見え方や目のこと 

69回 
※計 62人 

相談者数(教育段階別) 

書字・読字、視覚認知 

19回 

管内 市町村 人数 

 

 

十勝 

帯広市 １４ 

音更町 ４ 

清水町 １ 

更別村 １ 

士幌町 ２ 

池田町 １ 

鹿追町 ４ 

浦幌町 ３ 

幕別町 ３ 

豊頃町 １ 

大樹町 １ 

釧路 釧路市 ９ 

厚岸町 ２ 

オホーツク 北見市 ９ 

網走市 １ 

斜里町 １ 

根室 別海町 ３ 

中標津町 ２ 

計  ６２ 
 

 

 

（39人） 

（22人）

人） 

（34人） 

（16人） 

（３人） 
（６人） 

（1人） 

（３人） 

令和６年度 帯広盲学校の教育相談状況について（4月-10月） 

 



教育相談アンケート結果について（中間報告） 
 

 

「※来校された相談のうち、回答に協力くださった方の集計です。」 《アンケート回答数  15件》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

今後参考になることや 

役立つことがありましたか? 

あった。 

相談員の説明は 

わかりやすかったですか？ 

今後も必要に応じて相談を 

受けたいと思いましたか？ 

 概ねそう思う 

 

 概ねそう思う 

 

 概ねそう思う 

かなりそう思う

 

 概ねそう思う 

コメント 

 

・すごく不安だったことを解決してもらった。 

・寄り添ってくれてお話がききやすかった。今後も

相談しようと思います。   （釧路市保護者） 

・視力が下がらないように気をつけてあげたいです。            

（士幌町保護者） 

・地元の小学校と盲学校との接点ができると思うの

でフォローしていただけるとありがたいです。 

・とてもわかりやすく的確に問題点を指摘していた

だきありがとうございました。（釧路市保護者） 

・目の状態がわかって良かったです。丁寧に説明い

ただきました。また必要があればぜひ相談させて

ください。          （音更町保護者） 

・今まで見えづらい環境で本人が苦労していたこと

に気づけて良かったです。とてもありがたいです。         

（釧路市保護者） 

・初めて来させていただいたので聞き慣れない言葉

もあって難しいこともありましたが丁寧に説明し

ていただけました。     （清水町保護者）。 

・目の心配はなくなりましたが、見るときのくせや、

眼球運動の事など他にもできるアプローチを教え

ていただき勉強になりました。とてもわかりやす

かったです！また視力の事で不安な事ができたら

相談したいです。      （豊頃町保護者） 

・いつも丁寧に子どもや親にかかわっていただき、

息子も楽しく通わせていただいています！家庭で

取り組める事も教えていただけるので、少しずつ

取り組める事も増えてきています。いつもありが

とうございます。      （音更町保護者） 

・苦手なところを克服するためにどうすればいいか

を教えていただきとても参考になりました。実際

に示して下さったり、動画で説明していただきす

ごく良くわかりました。1 年前にはじめて相談に

来て視覚認知のトレーニングをしたところすごく

伸びているところがあるとのことで、本人も生き

づらさが少しでもやわらいでいるのかなと嬉しく

なりました。        （幕別町保護者） 

・目にかかわる様々な検査をしていただけて参考に

なり、今後の課題も見えてきました。わからない

ことも詳しく教えてくださり、とても勉強になり

ました。           （釧路市保護者） 

・WAVESの検査結果から苦手な視覚性記憶の部分

がわかり別の機関で受けていた WISC-Ⅳの処理

速度の苦手さも合わせ、子どもに必要な合理的配

慮について知ることができ、とても参考になる教

育相談でした。       （帯広市保護者）  


